

frases de relumbrón pronunciadas por quien, en asqueante conubernio con los causantes de su ruína, se erige en paladín de todo lo malo.

Por ello no es de extrañar que no convencieran a nadie los argumentos que en la sesión celebrada por nuestro ayuntamiento, el pasado domingo, sustentara el concejal **accionista**, señor Coma, al protestar de la suspensión, ordenada por el alcalde, de las obras de la Casa Juzgado; como no tiene nada de particular que nuestra primera autoridad local se vea muy felicitado por su acertada y enérgica decisión.

B.

AYUNTAMIENTO

Sesión del 9 de enero

Con numeroso y selecto público, debido a ser día festivo, y con asistencia de los concejales señores Pujol, Estrada, Torras (P.), Novellas, Barbany, Coma, Raich, Deu y Vila, y bajo la presidencia del alcalde interino, señor Pagés, se abre la sesión a las ocho y media, dándose lectura del acta de la anterior, que es aprobada.

Acto seguido, se procede a la votación de los cargos de Alcalde, primero, segundo, y tercer tenientes y síndicos, quedando nombrados los señores Pagés, Torras, Estrada, Pujol, Barbany y Novellas, respectivamente, que obtuvieron seis votos cada uno, por cuatro en blanco de los señores de «Acció Granollerina». Dase lectura a una proposición suscrita por los señores Pujol, Estrada y Torras, para que sea creada una nueva comisión de la Casa Cuna y Asilo, que es aprobada, reservándose empero los firmantes para elegirla en la próxima sesión.

A continuación se pasa a la votación de las comisiones de Gobernación, Hacienda, Fomento, Alumbrado-Bomberos y Hospital, eligiéndose a los señores Pujol, Torras y Novellas para la primera; Estrada, Barbany y Pagés, para la segunda; Pagés, Pujol, Estrada y Riera para la tercera; Estrada, Novellas, Torras y Riera para la cuarta, y Torras, Pagés y Barbany, para la quinta. La minoría accionista votó siempre en blanco, apesar de dejarles puestos en todas las comisiones.

Dase cuenta del comunicado del Gobierno Civil de la provincia, por el cual se declara la incapacidad del concejal electo señor Camillo y la anulación del sorteo según el cual debía cesar el señor Barbany.

También se da lectura a una comunicación de la señora viuda del malogrado Fernández Latorre dando las más expresivas gracias al Consistorio por el nombre que de tan ilustre varón se dió a una de las calles de esta villa;

A una solicitud, que avaloran más de setenta firmas, en la que constan las conclusiones que se votaron en la velada celebrada en honor de la lengua catalana, para que sea usa-

da por el Ayuntamiento y en las escuelas oficiales, apoyándola el señor Coma con un elocuente discurso, acordándose pase a la comisión de Gobernación para su estudio.

A la renuncia que del cargo de pregonero ha hecho don Juan Bosch, aceptándose por unanimidad.

A otro comunicado, firmado por el señor presidente de la sociedad *La Unión Liberal* en el que se acredita el pago de unas cantidades que por espectáculos públicos reclamara el Ayuntamiento. Pasa a la comisión de Hacienda.

Terminada la orden del día, el señor Coma, en nombre de varios vecinos, pide la instalación de alumbrado en el interior de la Porxada. Pasa a la comisión correspondiente.

El mismo señor Coma pregunta las causas que obligaron al señor Alcalde a suspender las obras del edificio para Juzgado de primera instancia; y, al contestarle el señor presidente que se suspendieron por no tener el permiso correspondiente, aboga por que se le multe, tal como disponen las Ordenanzas Municipales, pero que se derogue tal suspensión a fin de que no se perjudique a los constructores y operarios empleados: Pasa a la comisión de Fomento, a petición del señor Torras.

El señor Pujol trata de la necesidad de que por la empresa constructora del puente se llene el hueco que forma la carretera de Caldas en la orilla izquierda de la riera; encargándose el señor Alcalde de hacer las gestiones necesarias cerca de dicha empresa, así como se encargó el señor Coma de enterarse si era de la competencia de la Diputación provincial el efectuarlo.

Y, no habiendo otros asuntos de que tratar, se levanta la sesión a las diez y media de la noche.

La recaudación obtenida en el pasado mercado, día 13, por el ayuntamiento, por los arbitrios de plazas y puestos públicos, ascendió a 202'30 pesetas.

En el propio mercado, correspondiente al pasado año, se recaudó la suma de 168 pesetas.

O, lo que es igual: nuestro ayuntamiento interino, que cuenta «todavía» con los mismos empleados, ha ingresado por el mercado último, 34'30 ptas más que en el del finido año, cuando era alcalde Tardá, acérrimo partidario y fuerte sostén de «Acció Granollerina».

Ahora nos explicamos el por qué se cobraban los arbitrios con talonario sin matriz.

Y Granollers también verá el «por qué».

LOCALES

La pasada semana celebró junta general la sociedad de ladrilleros, para la renovación de cargos de parte de la junta directiva y aprobación de cuentas del ejercicio de 1915.

Por unanimidad fueron éstas aprobadas, designándose asimismo por unanimidad: presidente, a don Francisco Planas, y vocales, a don Jaime Llopart, don Juan Riera y don Juan de Oña.

Ha reanudado sus clases el «Orfeo Gra-

nolleri», siendo en número crecidísimo los que se han inscrito para formar parte de la importante agrupación artística de «La Unión Liberal».

Continúan, aunque no con mucha rapidez, las obras para el emplazamiento del nuevo puente sobre el Congost.

De seguir así, dudamos que pueda quedar emplazado definitivamente el próximo junio, como se había dicho.

Siguen paralizadas las obras del futuro edificio destinado a Casa Juzgado.

Mañana celebrará la fiesta de su patrón, San Antonio Abad, el gremio de carreteros.

Parece ser que la misma revestirá excepcional importancia; habiéndose contratado para los pasacalles y para los conciertos y bailes que se celebrarán en el salón de La Unión Liberal, la banda de música del regimiento de Asia, que dirige don Antonio Juncá.

Anteanoche reuniéronse los coristas del «Orfeo Granolleri» para tratar del homenaje de respeto y admiración que, por iniciativa de un grupo de socios fundadores, trátase de rendir al maestro director, nuestro amigo, don Martín Llobet, por el éxito que obtuvo el concierto inaugural.

En medio de gran entusiasmo acordóse adquirir, por suscripción voluntaria entre los componentes de la sección coral, artístico álbum recordatorio de la brillante fiesta de año nuevo, que será ofrecido al señor Llobet en ocasión de celebrarse una fiesta de carácter íntimo que se proyecta celebrar en la amplia sala de actos de La Unión Liberal (hogar del «Orfeo»), de la organización de la cual, así como de todos los pormenores del agasajo, habrán de cuidar los señores Joaquín Montaner, Francisco Masat, Pedro Terrades, Antonio Villá, Miguel Crusellas y Amador Garrell, designados por aclamación para formar la comisión organizadora.

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido, por imposiciones, 12,635'90 pesetas y ha pagado, por reintegros, 9,476'04 pesetas; habiendo abierto 4 libretas nuevas.

Ha sido elegido presidente del «Casino de Granollers», por dimisión del señor Puig, nuestro distinguido y estimado amigo, el ex alcalde, don Manuel Bigas Rico.

Ha sido muy bien recibida la designación del señor Bigas, quien se muestra dispuesto a realzar dicha sociedad recreativa, organizando extraordinarias fiestas para el próximo Carnaval y temporada de Cuaresma.

SE VEN

Barbería amb bona parroquia
Caldes de Montbui
Carrer Major, 51

INFORMES: CASA GARRELL

IMP. DE E. GARRELL: GRANOLLERS